



News

Ruedi Lüthy erhält Doron Preis 2015

Die Schweizerische Stiftung für den Doron Preis würdigte am 17. Februar 2015 drei Preisträger für ihr gesellschaftliches, wissenschaftliches und kulturelles Engagement. Unter ihnen ist auch Prof. Ruedi Lüthy, der für seinen Kampf für ein besseres Leben der HIV-Infizierten und Aids-Kranken in Simbabwe geehrt wurde.



*Ruedi Lüthy zusammen mit den anderen beiden Preisträgern: Dr. Bertrand Piccard und Francesco Walter des Musikdorfs Ernen.
(Foto: Stefan Schröter)*

«Mit seinem unermüdlichen Einsatz hat er das Leben vieler HIV-infizierter und aids-kranker Menschen nachhaltig verbessert und wesentlich zu einer erfolgreichen Bekämpfung der Krankheit in Simbabwe beigetragen», begründet der Stiftungsrat die Wahl. Der Doron Preis 2015 wurde am 17. Februar 2015 in Zug verliehen. Die Laudatio hielt alt Bundesrätin Ruth Dreifuss. Nebst Ruedi Lüthy erhielten Dr. Bertrand Piccard, Forscher und Luftfahrt-Pionier, und das «Musikdorf Ernen» die Auszeichnung.

Der Doron Preis: 77 Preisträger in 30 Jahren

Seit 30 Jahren ehrt die Schweizerische Stiftung für den Doron Preis ausserordentliche Leistungen in den Bereichen Kultur, Gemeinwohl und Wissenschaft. Zu den bis heute 77 Preisträgern zählen Stiftungen, gemeinnützige Organisationen und Einzelpersonen in der Schweiz. Swiss Aids Care International gratuliert Ruedi Lüthy ganz herzlich zu dieser Auszeichnung und dankt ihm für sein riesiges Engagement für die Newlands Clinic und für die Stiftung von Herzen!

17. Februar 2015